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令和６年度 一般会計補正予算（第２号）R6

令和６年度 一般会計補正予算（第３号）R6

17億798万5千円 増額補正額

5,200万円 増額

335万円 増額

補正額

補正額

233万8千円 増額補正額

146万8千円 増額補正額

•災害の発生予防や拡大を防止するための市道修繕等に要する経費

•深江中学校、西有家中学校の雨漏りにおける屋根防水改修事業に要する経費

緊急自然災害防止対策事業に要する経費 2億1,000万円

•令和６年６月豪雨により被災した、農地や農業施設、公共土木施設の災害復旧に要する経費
災害復旧事業に要する経費 2億990万円

•後年度の負担軽減のため、中期財政見通しに基づき、金融機関から借り入れた地方債を繰上償還する
地方債の繰上償還に要する経費 10億3,820万円

令和６年８月に発生した台風10号に係る災害復旧事業に要する経費

令和６年度 後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）R6

公金振込手数料の有料化に伴う増額および令和５年度の出納整理期間に保険料の
納付があった分を広域連合へ納付するもの

中学校施設整備・改修事業に要する経費　1億3,296万6千円

公金振込手数料の有料化に伴う増額

可決可決可決

可決可決可決

令和6年度 国民健康保険事業特別会計補正予算（第2号）R6

公金振込手数料の有料化に伴う増額、およびマイナンバーカードと健康保険証の
一本化に伴い島原地域広域市町村圏組合のシステム改修に要する負担金

令和６年度 水道事業会計補正予算（第１号）R6

公金振込手数料の有料化に伴う増額および水道料金の改定に伴う島原地域広域
市町村圏組合のシステム改修に要する負担金

13万9千円 増額補正額
令和６年度 下水道事業会計補正予算（第１号）R6

可決可決可決

可決可決可決

可決可決可決

可決可決可決
世界遺産センター完成予定
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第３回定例会では、１4人の議員が一般質問を行い、3日間にわたり活発な議論を展開しました。

議会を動画で見よう！
◆「ＱＲコード」をスマートフォンなどで読み取ると、インターネットで
録画配信している本会議全体の様子がご覧になれます。
◆一般質問記事の内側にある「ＱＲコード」を読み取ると、その議員の一般質問の
動画が視聴できます。 南島原市議会　中継

　
　
　
来
年
３
月
で
原
城
振

興
公
社
（
原
城
温
泉
真
砂
）の

指
定
管
理
の
契
約
が
終
了
す

る
こ
と
に
伴
い
、現
在
指
定
管

理
者
の
募
集
が
行
わ
れ
て
い

る
。９
月
13
日
が
応
募
の
締
切

に
な
っ
て
い
る
が
、原
城
振
興

公
社
は
指
定
管
理
者
の
募
集

に
応
募
す
る
の
か
。

　
　
　
原
城
温
泉
真
砂
は
、

今
年
度
で
指
定
管
理
期
間
が

終
了
す
る
こ
と
か
ら
、
原
城

振
興
公
社
の
取
締
役
会
に
お

い
て
協
議
を
行
っ
た
結
果
、

原
城
振
興
公
社
の
こ
れ
ま
で

の
運
営
実
績
や
、
今
後
ど
の

よ
う
な
事
業
所
が
応
募
さ
れ

る
か
分
か
ら
な
い
状
況
も
踏 田 中 次 廣 議員 

議
員

ま
え
、
指
定
管
理
に
応
募
す

る
こ
と
に
な
っ
た
。

　
　
　
８
月
22
日
の
現
地
説

明
会
に
は
、
幾
つ
の
法
人
が

参
加
さ
れ
た
の
か
。

　
　
　
　
　
　
現
地
説
明
会

に
は
、
県
外
が
３
社
、
県
内

が
６
社
（
そ
の
う
ち
市
内
が

３
社
）
の
９
社
の
法
人
が
参

加
し
て
い
る
。

　
　
　
原
城
振
興
公
社
以
外

の
方
が
指
定
管
理
者
と
な
っ

た
と
き
は
、
現
在
の
職
員

は
、
本
人
の
希
望
が
あ
れ
ば

引
き
続
き
雇
用
す
る
よ
う
、

市
の
ほ
う
か
ら
も
強
く
要
望

し
て
ほ
し
い
。

　
　
　
昨
年
９
月
以
降
、
こ

の
債
権
の
解
消
に
向
け
た
取

組
は
。

　
　
　
　
　
滞
納
分
の
徴
収

は
、
今
ま
で
給
食
セ
ン
タ
ー

に
任
せ
て
い
た
が
、
令
和
６

年
度
か
ら
教
育
委
員
会
と
共

同
徴
収
を
行
い
、
未
納
分
の

解
消
を
図
っ
て
い
る
。
そ
れ

と
、
古
い
債
権
が
非
常
に
多

い
の
で
、
学
校
給
食
会
の
債

権
管
理
規
程
及
び
取
扱
要
領

を
制
定
し
た
。
今
後
は
そ
の

規
定
等
に
基
づ
き
適
正
に
債

権
を
管
理
し
て
い
く
。

　
　
　
６
月
の
議
会
全
員
協

議
会
で
世
界
遺
産
セ
ン
タ
ー

整
備
事
業
に
つ
い
て
の
全
体

的
な
説
明
が
あ
っ
た
が
、
現

在
の
進
捗
状
況
は
。

　
　
　
　
　
前
回
の
全
協
で

の
説
明
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
と

比
較
し
た
場
合
、
事
業
認
定

の
ほ
う
が
、
２
か
月
程
度
遅

れ
て
い
る
の
で
、
全
体
的
に

２
か
月
ち
ょ
っ
と
の
遅
れ
が

あ
る
。

　
　
　
全
体
事
業
費
が
13
億

８
，
３
０
０
万
円
と
の
説
明

も
あ
っ
た
が
、
工
事
等
が
遅

れ
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
工
事

費
の
大
幅
な
増
額
に
な
ら
な

い
よ
う
、
取
り
組
ん
で
ほ
し

い
。

議
員

議
員

議
員

議
員

議
員

給
食
費
の
未
納
に
つ
い
て

質問の様子を
動画で見よう

地
域
振
興
部
長

原城振興公社は、
指定管理者の募集
に応募するのか

今回、指定管
理者に応募すること
になった。

市長

世
界
遺
産
セ
ン
タ
ー
整
備

事
業
の
進
捗
状
況
に
つ
い
て

教
育
次
長

教
育
次
長

市
長


